

El 'caso Lezo' ha colocado otra vez al partido del Gobierno frente a su problema principal. Rajoy confía en que el paso del tiempo lo solucione

El PP, acorralado por la escalada de la corrupción

RAFAEL DE MIGUEL
JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
Las alarmas se han encadenado en el plazo de una semana: una magistrada que presuntamente alerta a los investigados de que andan tras ellos; un secretario de Estado de Seguridad que se reúne en su despacho con uno de los principales encausados antes de que se desate la operación; un ministro de Justicia

que se intercambia mensajes de ánimo con el sospechoso número uno, Ignacio González. La semana anterior no fue mejor: el mismo González, expresidente

de la Comunidad de Madrid, encarcelado por desviar fondos de una empresa pública acompañada de varios miembros de su familia. El caso Lezo —el que incul-

pa, entre otros, a González— se suma a otras dos operaciones, Púnica y Gürtel, que muestran hasta qué punto la corrupción carcome al PP.

Todos los ojos —dentro y fuera de su partido— se vuelven hacia el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, que confía, como otras veces, en que el paso del tiempo solucione el problema.

La arriesgada decisión de denunciar de Cristina Cifuentes lo precipitó todo

PÁGINAS 16 Y 17

EDITORIAL Explíquese, señor Rajoy

PÁGINA 12

PASA A LA PÁGINA 15

Europa aprueba endurecer las condiciones del 'Brexit'

El presupuesto, una de las prioridades

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**

Los líderes de los 27 países de la Unión Europea aprobaron ayer las directrices que servirán de guía para el Brexit. Las condiciones se endurecen: Reino Unido, antes de negociar la futura relación bilateral con la UE, deberá pagar las facturas pendientes y garantizar los derechos de los ciudadanos europeos que viven en las islas.

PÁGINAS 2 Y 3



Ibrahim Al Shaidun, con turbante, junto a su familia, en el campo de refugiados donde viven desde 2011. / LYS ARANGO

La familia de Ibrahim lleva desde el inicio del conflicto sirio refugiada en el Líbano

Vivir con seis años de guerra auestas

MANUEL JABOIS, **Zahle (Líbano)**
La primera noche de la familia Al Shaidun después de huir de su casa transcurrió al raso. Padres, hijos y nietos se tumbaron en el suelo frente a una mezquita. Ibrahim Al Shaidun, 54 años, y su mujer, Kafaa, 38, empezaban la vida de cero y sin nada: sin casa, sin ropa, sin dinero y sin pasado. Con nueve hijos y dos nietos. Ibrahim era taxista y

criaba palomas mensajeras en Idlib, al noroeste de Siria. Vivía en una casa de tres plantas. Cuando empezaron las hostilidades se hacinaron en el sótano. "Allí escuchábamos los bombardeos. Algunas casas vecinas fueron destruidas. Había que elegir entre seguir allí o marcharnos". Decidieron irse de Siria, refugiarse en Líbano. Corría abril de 2011. Ahí siguen.

PASA A LA PÁGINA 10

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

El optimismo económico se afianza en la zona euro

LUIS DONCEL, **Madrid**

La tendencia económica de la zona euro de toda esta época de crisis parece invertirse. "Por primera vez en 10 años, esperamos que crezcan todas las economías de la Unión Europea en el periodo 2016-2018", asegura el economista jefe del FMI, Maurice Obstfeld. El paro bajó al 9,5%, el mejor dato en los últimos ocho años.

PÁGINA 35

La herencia gallega de Valle Inclán, en estado ruinoso

PÁGINA 24



La verdadera historia de las noticias falsas

Pasquines y gacetillas, antecesores de las redes sociales Robert Darnton

NEGOCIOS

Empresas públicas en el punto de mira María Fernández